

Desde hoy se realizan en La Habana dos encuentros internacionales sobre promoción de salud



La Habana, 5 abr (RHC) Unos 300 delegados cubanos y foráneos expondrán hoy en esta capital las diversas prácticas que realizan en los países y en especial en Cuba en la promoción de la salud, en dos eventos internacionales acerca del tema.

Intercambiar herramientas, metodologías y procedimientos que se realizan en esa rama, es el objetivo del II Congreso Internacional de Promoción de la Salud y el X Taller Regional de Promoción y Educación para la Salud en el ámbito escolar y universitario, que tendrán por sede el Palacio de Convenciones de La Habana, hasta el próximo jueves, informa la Acn.

La doctora Rosayda Ochoa, presidenta del comité organizador, anunció que ambos foros están dirigidos a promover la discusión y el análisis de los temas de la Promoción de la Salud desde las perspectivas multidisciplinaria y multisectorial.

Además, en esos eventos, auspiciados por los Ministerios de Salud Pública y el de Educación de Cuba sesionará el Simposio

Internacional de Comunicación y la Muestra Internacional de Productos Comunicativos, relacionados con la promoción de la salud.

Bajo el lema "Salud en todas las políticas: desafío para el desarrollo sostenible", los profesionales, creativos, técnicos y estudiantes de todos los sectores y perfiles, podrán reflexionar, desde las múltiples miradas y experiencias sobre la necesidad de construir el camino desde los paradigmas y modelos actuales.

En la jornada inaugural, la Doctora en Ciencias, Ena Elsa Velásquez Cobella, Ministra de Educación, impartirá una conferencia sobre La promoción de salud en el Sistema Nacional de Educación.

También este martes, el doctor Cristian Morales, Representante de las Organizaciones Panamericana y Mundial de la Salud disertará acerca de los Determinantes sociales y equidad en salud.

El programa científico de la magna cita incluye simposios sobre legalidad y control anti tabáquico, salud sexual y VIH/sida, Comunicación en Salud, Sustentabilidad alimentaria para el desarrollo y otro sobre el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo al servicio de las personas y las naciones.

Sesiones temáticas: mesa de diálogo, paneles, simposios, posters, temas libres, presentación de libros, visitas a instituciones, políticas de promoción de salud, Equidad y determinantes sociales, Formación de recursos humanos y Desastres, se incluyen en la agenda.

Además, este martes se mostrarán las experiencias de más de 50 años del trabajo conjunto de los Ministerios de Salud Pública y el de Educación en la promoción de la salud.

Representantes de Ecuador, Uruguay, México, Brasil, Colombia, Italia, El Salvador, Argentina, España, Chile, Estados Unidos y Cuba se darán cita en estos foros en los cuales participarán además el Centro Nacional de Educación Sexual, y el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, entre otras instituciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/89445-desde-hoy-se-realizan-en-la-habana-dos-encuentros-internacionales-sobre-promocion-de-salud>



Radio Habana Cuba